

*ChatGPT, in collaboration with the organizers, played a vital role in conceiving the exhibition „Mystic Cubicles: Crafted Whispers.“*

*By generating and refining various suggestions, the model added an enigmatic and artistic touch to encapsulate the intricate, handcrafted essence of the showcased jewelry and hollowware. The resulting collaboration between human organizers and the language model produced a captivating title that resonates with the exhibition's vision.*

*Additionally, the flyer's visual elements were brought to life through Adobe Firefly, enhancing the overall aesthetic appeal. The images in the flyer, meticulously generated by Adobe Firefly, provide a glimpse into the mystique and creativity awaiting visitors at the AkademieGalerie.*

*ChatGPT spielte eine entscheidende Rolle bei der Gestaltung der Ausstellung "Mystic Cubicles: Crafted Whispers", indem es verschiedene Titelvorschläge generierte.*

*Diese Zusammenarbeit zwischen den menschlichen Organisator\*innen und dem Sprachmodell führte zu einem rätselhaften und künstlerisch fesselnden Titel, der die komplexe, handgefertigte Natur des präsentierten Schmucks und der Hohlware perfekt einfängt.*

*Zusätzlich wurden die visuell beeindruckenden Bilder im Flyer mithilfe von Adobe Firefly generiert, was eine weitere kreative Dimension zum Werbematerial hinzufügt. Diese Verschmelzung von Sprach- und visueller Kreativität trägt zum Gesamterfolg des Ausstellungskonzepts bei und schafft ein einnehmendes und immersives Erlebnis für potenzielle Besucher\*innen.*

Step into a world of artistic wonder at the AkademieGalerie during „Schmuck“-Week 2024! From February 21st to March 3rd, immerse yourself in "Mystic Cubicles: Crafted Whispers," a dynamic exhibition by the students of Prof. Karen Pontoppidan's jewelry and hollowware class at the Academy of Fine Arts, Munich.

Explore the intersection of tradition and innovation as we unveil contemporary art jewellery and hollowware pieces. Each creation is a unique, crafted whisper, blending timeless techniques with avant-garde concepts. These pieces transcend mere adornment; they are narratives, expressions, and dialogues with the past and present.

Wir laden Sie herzlich ein, anlässlich der Schmuck-Woche zur IHM 2024 die faszinierende Welt der Kunst im AkademieGalerie zu entdecken! Vom 21. Februar bis zum 3. März können Sie in die Ausstellung „Mystic Cubicles: Crafted Whispers“ eintauchen, einer dynamischen Präsentation von Studierenden aus der Klasse von Prof. Karen Pontoppidan an der Akademie der Bildenden Künste in München.

Erkunden Sie die Schnittstelle von Tradition und Innovation, während wir zeitgenössischen Schmuck und Hohlwaren enthüllen. Jedes Kunstwerk ist ein einzigartiges, handgefertigtes Flüstern, das zeitlose Techniken mit avantgardistischen Konzepten verbindet. Diese Stücke sind mehr als nur Schmuck; sie sind Erzählungen, Aus-

Join us for the opening reception on February 20th from 4pm, where you can engage with the artists, discover their inspirations, and be enchanted by the eloquence of their work. "Mystic Cubicles" promises an immersive experience that speaks to the heart of craftsmanship, inviting you to witness the artistry within each whisper.

Don't miss this opportunity to be captivated by the magic of "Mystic Cubicles: Crafted Whispers"!

text & design:  
ChatGPT, Adobe Firefly

drücke und Dialoge mit der Vergangenheit und der Gegenwart. Besuchen Sie uns zur Vernissage am 20. 2. ab 16 Uhr, um mit den Künstler\*innen in Kontakt zu treten, ihre Inspirationen zu entdecken und sich von der Eloquenz ihrer Arbeit verzaubern zu lassen. „Mystic Cubicles“ verspricht eine immersive Erfahrung, die die Kunstfertigkeit in jedem Flüstern erlebbar macht.

Verpassen Sie nicht die Gelegenheit, sich von der Magie von „Mystic Cubicles: Crafted Whispers“ einfangen zu lassen!

Text & Grafik:  
ChatGPT, Adobe Firefly



U3 / U6 Universität  
Zwischengeschoss  
Aufgang Akademiestraße

Kontakt & inquiries:  
jewelleryhome@yahoo.de

# Mystic Cubicles: Crafted Whispers

**Akademie der Bildenden Künste München**

**Klasse Schmuck & Gerät**

21. 2. - 26. 2. 14 - 17 Uhr  
28. 2. - 3. 3. 11 - 18 Uhr

Vernissage: 20. 2. 16 - 21 Uhr

special opening: 27. 2. 16 - 21 Uhr

